



## Químicas organiza un curso sobre 'coaching' en empresas

E. A. S.  
SALAMANCA

La Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca ha organizado el curso Coaching como modelo de dirección en la empresa, que se celebra en este centro desde hoy y hasta el próximo viernes. "Esta propuesta formativa, que está dirigida a los estudiantes de los últimos cursos de los planes de estudios en extinción, dará a sus asistentes una visión clara de sus objetivos en la empresa privada para alcanzar la excelencia en su trabajo", informan desde la Universidad.

El programa del curso será impartido por Ramón Cristobalena, presidente de la Asociación de Profesionales de *Coaching* de Castilla y León y fundador de HC *Coaching* SL *Coaching* Perso-

nal, Deportivo, Ejecutivo y *Coaching* de Equipos. Las clases se impartirán en horario de 16 a 20 horas.

El curso está dividido en seis bloques temáticos: ¿Qué es el *coaching*?, Ética y competencias del *coach* profesional; las habilidades del directivo *coach*; la importancia de los objetivos con sentido; la práctica del directivo *coach* y un último bloque para comprender a la empresa.

A lo largo de la semana se repasarán aspectos como la comunicación verbal y no verbal, los tipos de objetivos que un profesional puede marcarse y las herramientas para trabajar con esos objetivos, la gestión del tiempo y de conflictos, la delegación del trabajo o la tarea de liderar a equipos de profesionales. ■